

6
viele Fehler Dürre Deutlichkeit.

Gewünscht wird der Kommissionenrat mit dem
in der Stabakademie gesuchte Antwerp das Druck
von Liedchen einfließend umgenommen.

5. Aufsatz der Liedchen nach Brüderchen im
Festungsfest.

Aby. Dr. Grotz sagt, der Materialienwaltung müsse
gewünscht werden, die Arbeitsergebnisse auf.

Der Präsident muss Gewünscht wissen,
dass es noch nicht vorgenommen, die Appellanten
für den Bezirk als neuen Deutschen vor
Sicherheit informieren können.

Aby. Dr. Grotz bemerkte nur, dass bei Künftigen
Geburtenzahlen, sehr kleine Familien und kleine
Geburtenzahl.

Aby. Röppel erwähnt den Deutschen Brud-
ern Geburtenzahlen, wenn sie weiter fort müssten.

Aby. Peter Dräger erwidert, im Beobachtungsbereich
wurde eine Geburtenzahlenföllung nicht mehr so
zu sehen, die Regierung sollte das wissen.

In der Abstimmung wird der Antwerp der Kom-
mission mit vollem Zusagen vom Deutschen
umgenommen.

6. Aufsatz der Festungsfesten im Festungsfest.

Der Präsident, ^{gekört} der Antwerp der Kommission
für die den Deutschen Brüderchen überarbeitet, wünscht
die weiteren Antwerpen vor, die vorher im
Festungsfest tödig sei, trate vor dem Vorplatz
am Ende des Hauptfestes Dr. Grotz vor.

Dr. Grotz informiert den Vorplatz und beweist,
ob längst zuvor Kommissionenberüge vor,

Der vorstehende betraf die Zeit vom 1. März bis zum 1. Mai
bis 1. Mai, der zweite, welcher nicht in der
Zugabordnung verordnet sei, vom 1. Mai 1930
an. Die Anträge werden vorläufig und die
Abstimmung darüber öffentl.

Ob. Fritz Walther informiert zunächst über den gewis-
sen Antrag: dasselbe sei durch den Präsidenten
gekennzeichnet unveröffentlicht worden. Es sind
drei in Triasen seien nicht vom Präsidenten be-
teiligt gewesen. Ein Präsidenten sei von
der Gewerkschaft in Erfüllung verholfen wor-
den. Die führenden Mitglieder der Fortbewegung verholfen,
wir sie mit dem Volksschutz gegen illegale
Arbeitslosigkeit. Als sozialwirtschaftliche Praxis wurde
im Land mit der Gewerkschaft nicht neu-
gestaltet, nein aber mit dem Landeskonsortium. Die
Fortschrittspartei fühlten sich bestreitig, weil
sie den Landeskonsortium im Gefolge nicht erneu-
t gestaltet sahen. Die Regierung habe geurteilt, wenn
eine Differenzierung vorgenommen, wonach die
Kommissionmitglieder mit einem gewissen
Gesetz sich neuwohnen wollten.

Regierung und Kommission führen grundsätzlich
und finanziell nicht auf die Fortbewegung
eingehen können.

Regierungskommissär des Kreises Fritz Kroll beweist
es möglich zu sein dasam bestmöglichem Prinzip als
Vollbeschäftigung einzutreten gegen. Es sei markant
dass es in dieser Zeit alle Bruttobetriebe
mit dem Prinzip grundsätzlich einsetzen. Eine solche
föhlten sich gebunden gegenüber sozialsta-
atstrukturen und nicht dem Unternehmen.
Sie haben den für geboten. Eugen Münnich
von Jaffrau sei dabei gewesen. Richtig

wirkt die Regierung nicht nur bei Entwicklung, sondern auch bei Entwicklung der Straße nicht ungenutzt abgesehen lassen. Das war Regierungskommissär Simmlt dem Generalpostmeister Dr. Zinnowitz und Postmeister Walther im Rahmen des Gesetzes und der Regierung für die entsprechenden Dienste, die sie in dieser Straße dem Lande geleistet haben.

Abg. Walther entweder, wo fahrt dabei meine Eltern jetzt gehen.

Abg. Käfeler führt mich, Postbeamte sollen gleich bezahlt werden wie Buchbeamte, den Ungemessenheit wünsche mir sehr. eine Erholung, was wir waren, mehr kann. Sie können mich jetzt mein Leben unten.

so ungern Importiert die Briefträger, die ja füllten im Unterlande immer mit dem Postzettel zu machen und brachten jeden zweiten Tag 2 bis 3 Postkarten. Dies im Oberlande sei nicht, vor einem weiteren Tag zu machen habe ich dabei noch seine Mutter entweder und die Belebung bezahlen müssen. Wenn falls die Postbeamten bezahlen werden die Landesbeamten.

Abg. Walther sagt, die Postverwaltung kann in der letzten Zeit die Straße der Abg. Käfeler unzureichend worden, aber jetzt fahrt er es nicht mehr genug aus. Simmlt und Lüder füllten viele Jahre für uns einen großen Gefall mit Unzufriedenheit als die Postverwaltung für die Dienstvergabe, die Regierung und Arbeitsgemeinschaft der Regierung eine Kommission zu überlassen.

Abg. Käfeler entgegnet, wo fahrt die Arbeit

der Postverwaltung nur damals geübt, aber mehrheitl., die solchen unter Leitung und Be-
gleitung zu Hause können nach Deutscher und
Englisch. — Obg. Dr. Lortz erläutert, wie lassen wir
uns zwischen den beiden Gruppen unterscheiden
und welche Art von Aufgaben nicht übertragen.
Die Kästen die wir sind es für unschön,
möglichst Linienposten in den Postdienst
zu nehmen. Wenn dann andere nicht
genügt, sollen sie gehen.

Obg. Rieff möchte die Überleiter im Postdienst
möglichst durch Inspektoren ersetzen. Jene
sind die Überaufseher, nun sollt die Post-
stellen überprüfen und jenseits Deutscher
verbündet. Überleiter sollte man
nicht genau im Dienst informieren.

Obg. Blücher meint, nur Wissensbildung der
Inspektoren werden wir herstellen wollen.
Das Prinzip der Gleichstellung mit Deutscher
verbunden sei mir möglich, wenn hinter
Linienposten da wären. Die Techniken
sollten schon jetzt auf Lese.

Obg. Lortz meint, das müssen jenseits Linien
in der Kästen für den Postdienst verhindert
werden.

Obg. Dr. Rieff ist mir für die Überleiter
jenseits Linienposten, er fragt mich, ob
nicht mir Postdienst als Postbeamte
überwiesen werden können. Er glaubt
davon nicht, dass die jetztigen Beamten
verhindern müssen. Nun kann Brief-
träger in der Kästen verhindert lassen.
Obg. Rieff meint fragt von mir aus der Postdienst
Sekretär und Pförtner sehr wen jetzt.

Ein vor mir folgenden Abstimmung wird der
1. Kommissionenrat, wie wir in der Tagzei-
tung erfuhr, nicht ist, einstimmig ange-
nommen. Ebenso wird der 2. so genannte
Frühjahrstag einstimmig angenommen.

Dieser leitet uns folgt. — „Die Post-
beamten sind stimmen sollen vom 1. Mai
1920 an gleich den Dienststrichen der Le-
hr- und Beamten gestellt und sollen dann
Dienste von diesem Zeitpunkt an durch
die Landespost in Frankreich verbrin-
gen werden. Die Ausübung aller La-
rungen in Frankreich wird die Postdirektion
Lübeck ist von diesem Datum an
auszustellen.“

Die Firmaierung der Postbeamten und
-Stimmen in die Gefechtskrieffe und He-
ren des Dienststrichen Gefechtsgruppen
und Verfahrt ist dem Dienstgeordneten und
der Dienstleiter soll dies der ausgesetzte
Postdirektion im Firmenraum mit
der fürstlichen Regierung erfolgen.

Die Regulierung der Dienstgeordnete und
der fürstlichen Regierung im Firmen-
raum der Firmenzentrale ist zu überlassen!

7. Auftrag der Krieffen um Namensabteilung
der Tagzeitschriften.

Der Kommissionenrat wird auf die
Tabakfabrik einstimmig angenommen.

8. Auftrag der landwirtschaftlichen Betriebsför-
men Lederzeugfabrik.